

## Gracias por tus servicios

Escrito por Juan Gómez Ayala. 19 de junio de 2017, lunes.

---

Lo digo con sinceridad, gracias.

Gracias por el hecho simplemente de enfrentarte en compañía de tus compañero, si es verdad, pero como sabes que el que se las lleva, al fin al es el cabeza, decía enfrentarte a una situación muy mala para ti.

Después de gobernar durante 20 años un signo político diferente al tuyo, (seguro que no se hizo según tus criterios), tu lo hubieses hecho de una forma, tu lo habrías hecho de otra, etc., así durante dos años.

Dos años según tus comunicados en prensa, encontrándote con situaciones muy adversas, informes llenos de polvo, desencuentros con empresas contratistas, desencuentros con empresas de municipalidad compartida, Patronatos Municipales con criterios encontrados, con enfoques diferentes (según los principios de tu partido político).

Partido Político en coalición con el PSOE que ahora entra a gobernar Cartagena al renunciar como Alcalde, según lo acordado hace dos años.

## Gracias por tus servicios

Escrito por Juan Gómez Ayala. 19 de junio de 2017, lunes.

---

Una coalición amistosa, claro esta, Concejales de uno y otro partido haciendo lo posible de poner en marcha vuestras políticas municipales.

Entiendo y debo de entender que ha habido desaciertos, decisiones desafortunadas quizás mal aconsejados, si es verdad que ahora dirás que no llueve siempre a gusto de todos, si es verdad, pero en el caso de la Barriada Virgen de la Caridad, ha sido desde el principio hasta el final.

Únicamente tenemos que agradecerte que el principal compromiso que has tenido con el barrio lo has cumplido, dotar al campo de fútbol de césped artificial, no olvidemos que son Instalaciones Deportivas Municipales.

Al menos los vecinos a cambio de este compromiso adquirido por tu parte durante dos años nada, absolutamente nada hemos obtenido a cambio.

Reuniones, compromisos políticos, etc., a excepción de Servicios Sociales y Deportes y de forma muy puntual Relaciones Vecinales ha sido lo que hemos tenido en el barrio.

## Gracias por tus servicios

Escrito por Juan Gómez Ayala. 19 de junio de 2017, lunes.

---

Mantenimiento de Jardines, Infraestructuras, Interior, Urbanismo, Universidad Popular y Cultura han brillado por su total ausencia.

Agencia de Desarrollo Local y Empleo - ADLE, talleres ocupacionales, talleres educativos, talleres en el barrio, talleres de verano nada de nada en definitiva Señor Alcalde, como máxima autoridad de la ciudad, y como decíamos antes, al final eres el que te llevas los palos, gracias por ese césped en el campo de fútbol y por el esfuerzo desafortunado para con el resto del barrio.

Queremos que entiendas por favor, no valoraremos tu esfuerzo de ahorro para la ciudad que lo ha habido y me consta pero los vecinos de los barrios o al menos este no lo nota, seguimos viviendo dejados de tu mano.

Al menos lo has intentado, entiendo tu posición, has luchado, has tenido decisiones, unas afortunadas y otras desafortunadas, te han mandado para un sitio y para otro, porque lo he visto, pero quizás en dos años no se puede hacer todo lo que hubieses querido hacer.

Ahora te queda servir a tu ciudad desde otro prisma, al tiempo de hacer campaña para que dentro de dos años puedas conseguir aquello que te has dejado a medias.

## Gracias por tus servicios

Escrito por Juan Gómez Ayala. 19 de junio de 2017, lunes.

---

Has tenido muchos frentes y los has afrontado tu solo, has tenido un apoyo político puntual y que hemos visto lo has tenido que resolver tu solo (tu formación política), eso tiene el gobernar en coalición, mi opinión particular siempre ha sido que yo no hubiese entrado a formar parte coaligado.

Repito el primer párrafo de esta reflexión:

Gracias y ademas aunque no lo creas, de verdad.